

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Klaster magang kewirausahaan adalah program yang wajib dilakukan oleh mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara untuk memenuhi syarat kelulusan yang diterapkan oleh Kampus Merdeka. Klaster ini dilakukan untuk memberikan mahasiswa kesempatan untuk menerapkan ilmu secara langsung dan memberikan pengalaman kepada mahasiswa bekerja di lapangan. Pengalaman bekerja ini akan dilakukan selama 1 semester dengan bobot 20 SKS dengan syarat 640 jam kerja dan 207 jam kerja laporan.

PT Adira Dinamika Multi Finance atau Adira Finance adalah sebuah Perusahaan yang bergerak di bidang finansial yang memberikan jasa pembiayaan kendaraan bermotor seperti sepeda motor dan mobil, serta produk pembiayaan non-otomotif mulai dari perangkat elektronik, gadget, furnitur, hingga fasilitas pinjaman dana kepada Masyarakat. Selain Solusi pembiayaan secara konvensional, Adira Finance juga memberikan solusi pembiayaan dengan menggunakan prinsip syariah melalui Unit Usaha Syariah Adira Finance. Jasa yang diberikan Adira Finance sudah diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Untuk jasa pinjaman dana multiguna, Adira Finance menggunakan jaminan kendaraan bermotor seperti sepeda motor dan mobil. Dengan bantuan pinjaman yang disediakan, Masyarakat dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari, keperluan elektronik atau furnitur, otomotif, umroh, dan membuka usaha mereka sendiri. “Sahabat setia selamanya” adalah komitmen Adira Finance untuk selalu menggapai kesejahteraan Masyarakat.

Dengan bekerja di Adira Finance, penulis dapat mempelajari hal di bidang baru yaitu finansial. Dikatakan juga dalam wawancara penulis, Posisi program magang ini akan fokus dalam membentuk sebuah brand baru dalam keluarga Adira Finance. Danadhira adalah nama agen virtual/ AXI (Agen Maxi Tunai) yang baru dibentuk oleh divisi *Digital Business NonAutomotive* pada Juni 2023. Agen ini

berperan untuk mempromosikan dan mengedukasikan kepada masyarakat segala hal mengenai pinjaman dana multiguna Adira Finance. Dengan adanya Danadhira, diharapkan *leads* yang masuk akan bertambah. *Leads* adalah *Leads* adalah orang yang pengajuannya berhasil diterima Adira Finance (Adira Finance). Penulis memilih bekerja dengan Adira Finance agar dapat menerapkan ilmu dalam branding dan menjalankan brand tersebut sampai mencapai target yang diharapkan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari magang kewirausahaan ini adalah untuk memenuhi syarat kelulusan sarjana desain di Universitas Multimedia Nusantara. Magang kewirausahaan ini bertujuan untuk, diantaranya:

1. Mendapatkan pengalaman dan wawasan baru dari bekerja di luar kampus.
2. Beradaptasi dengan lingkungan pekerjaan yang baru, sehingga penulis terbiasa dalam menangani lingkup baru yang lain.
3. Menjalin relasi dengan pihak lain dalam lingkup kerja.
4. Meningkatkan kemampuan softskill dan hardskill.
5. Sebagai syarat kelulusan penulis untuk mendapatkan gelar sarjana desain.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Sesuai ketentuan dari peraturan Kurikulum Kampus Merdeka, untuk memenuhi syarat klaster magang kewirausahawan dibutuhkan minimum 640 jam kerja dan 307 jam pengerjaan laporan. Maka, sesuai kebutuhan ini Adira Finance memberikan waktu 6 bulan untuk program magang penulis. Penulis mulai bekerja dari tanggal 21 Agustus 2023 sampai dengan tanggal 21 Februari 2023.

Adira Finance menerapkan hari kerja dari hari Senin hingga Jumat dengan jam kerja dimulai dari 8.30 hingga 17.30 WIB. Model kerja Adira Finance saat ini adalah *hybrid*, 4 hari *Work from Office* (WFO) dan 1 hari

Work From Home (WFH) pilihan karyawan masing-masing. Kantor Adira Finance berlokasi di lantai 53 di Millenium Centinental Centre di Jl. Jenderal Sudirman No.Kav. 25, RT.10/RW.11, Kuningan, Karet Tengsin, Kecamatan Setiabudi, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10250.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis terlebih dahulu melakukan pembekalan magang yang menjadi salah satu syarat seorang mahasiswa dapat melakukan kluster magang ini. Penulis sudah memenuhi syarat lain yaitu, sudah menempuh 100 SKS, tidak memiliki nilai D/ E di setiap mata kuliah, dan memiliki minimal IPK 2.00. Penulis mulai mencari informasi lowongan *internship* dari beberapa sumber, baik secara pribadi mencari di internet dan *website* seperti LinkedIn, Jobstreet, Glints, dsb atau dibantu dicarikan dari teman dan keluarga.

Penulis mendapat pesan dari LinkedIn mengenai lowongan magang dari tim HR Adira Finance pada tanggal 17 Juli 2023. Penulis mencantumkan portofolio dan CV sesuai yang diminta. Penulis tidak mendapat kabar dari Adira Finance, maka penulis mengajukan 10 tempat magang lain yang sesuai dengan *jobdesc* dan juga ketentuan perusahaan yang sudah berdiri minimal 3 tahun lamanya. Penulis mendapat balasan positif dari salah satu perusahaan. Perusahaan tersebut perlu melakukan tes terlebih dahulu sebelum menuju tahap terakhir yaitu *user interview*. Sembari menunggu hasil, penulis mengajukan 10 perusahaan lain sebagai cadangan jika proses penerimaan lebih lama dari waktu yang diperlukan.

Diminggu itu juga, penulis memutuskan untuk merombak portofolio dan CV agar lebih rapih dan menunjukkan *personality* penulis sesuai dengan masukan dari teman penulis. Penulis mengirim kembali portofolio dan CV terbaru pada tanggal 26 Juli 2023 kepada semua perusahaan yang sudah mengkontak penulis, salah satu Perusahaan tersebut adalah Adira Finance. Tidak lama kemudian, penulis mendapat balasan dari HR Adira Finance di LinkedIn. Penulis mengajukan Adira Finance di *website* Kampus Merdeka.

Pada tanggal 2 Agustus 2023, penulis mendapatkan pesan dari tim HR Adira Finance di Whatsapp untuk memberitahu mengenai *interview* yang akan datang pada tanggal 3 Agustus 2023 pukul 14.00 WIB. Saat *interview*, penulis menjelaskan mengenai portfolio dan diberitahukan mengenai proyek yang akan penulis kerjakan. Penulis mendapat panggilan telepon pada tanggal 4 Agustus 2023 pukul 13.00 WIB mengenai mulainya magang di Adira Finance. Penulis mulai untuk memberi pesan kepada perusahaan lain yang masih dalam tahap tes, seleksi bahwa penulis sudah diterima dan memilih Adira Finance sebagai tempat magang. Penulis mendapatkan email penerimaan kerja magang di Adira Finance dan penulis memberikan *cover letter* dan keterangan pribadi penulis sebagai balasan email tersebut. Penulis resmi mulai bekerja di Adira Finance pada tanggal 21 Agustus 2023. Penulis berterimakasih terhadap kesempatan yang sudah diberikan.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA